

tres seis uno^o

Uzbekistán, la ruta de la seda



DESDE 1950€ - 9 DÍAS

Itinerario

DÍA 1 – VALENCIA – TASHKENT

Nos encontraremos en el aeropuerto para tomar el vuelo de salida Valencia – Tashkent. Haremos escala en Estambul. Noche a bordo, llegada al día siguiente.

DÍA 2 – TASHKENT.

Llegada al aeropuerto de Tashkent, nos recogerán para llevarnos al hotel donde realizaremos el check-in y nos alojaremos. (*Early check-in*)

Tras el desayuno en el hotel dispondremos de tiempo libre para descansar. A la hora acordada tendremos el almuerzo en un restaurante local.

Por la tarde, realizaremos una excursión por la parte antigua donde veremos el Monumento de Terromoto, cuya idea principal de este monumento es la amistad, la resistencia del espíritu y el valor de las personas. Visitaremos también el Complejo Arquitectónico Hasti Imam, incluso la Madrasa Barak Khan, Madrasa Kafal Shohi, Mezquita Tilla Sheykh y Museo de “Corán de Usman”. Veremos el exterior de la Madrasa Kukeldash, una de las madrasas más grandes del siglo XVI conservada en Asia Central, (*las madrasas son escuelas musulmanas*) Y también, el Bazar Chorsu, ubicado en el centro del casco antiguo de Tashkent. Debajo de su edificio abovedado de color azul y las áreas adyacentes se venden todas las necesidades diarias.

Al finalizar la visita, cena en restaurante local. Y

al terminar regreso al hotel.

DÍA 3 – TASHKENT – SAMARCANDA

Desayuno en el hotel y día libre. A la hora acordada nos llevarán a la estación de trenes para coger el tren hacia Samarcanda.

A la llegada a la ciudad nos llevarán al alojamiento (check-in a las 14:00) e iniciaremos la excursión por la ciudad legendaria, conocida en el pasado como Maracanda.

Veremos la maravillosa Plaza Registán, donde se encuentran también la Madrasa Ulughbek del siglo XV, Madrasa Shir-Dor del siglo XVII y la Madrasa Tilla-Kori del siglo XVII, que constituyen los hitos principales de la ciudad. Fueron erigidos por dos diferentes gobernantes en diferentes épocas.

Al finalizar esta visita, tendremos el almuerzo en restaurante local. Y por la tarde visitaremos el Complejo Arquitectónico Shakhi-Zinda, que se compone de varios mausoleos, los cuales fueron construidos uno tras otro en los siglos IX-XV. Y daremos por concluida la visita en el Mausoleo Guri Emir (tumba del conquistador asiático Tamerlán, también conocido como Timur). construido en los siglos XIV-XV

Terminada la visita, cenaremos en un restaurante local. Regreso al hotel y alojamiento.

DÍA 4 – SAMARCANDA

Desayuno en el hotel. Terminamos de conocer

Samarcanda visitando la fábrica de producción de papel antigua y el observatorio Ulughbek, construido en el siglo XVI es considerado como uno de los mejores observatorios del mundo musulmán de su tiempo.

Disfrutaremos del almuerzo en un restaurante local y posteriormente seguiremos con nuestra visita a la Mezquita Bibi-Khonum, la cual debe su nombre a una de las mujeres de Tamerlán, es una de las mezquitas más grandiosas de todo el mundo musulmán y la más grande de Asia Central.

Y terminaremos la visita en el Bazar Siab, ubicado en el corazón de Samarcanda, se erige como un mosaico vibrante de la cultura de Asia Central, donde los aromas de las especias, los tonos vivos de las frutas y las animadas bromas de los comerciantes crean una sinfonía sensorial.

Al finalizar, cena en restaurante local y regreso al hotel.

DÍA 5 – SAMARCANDA – BUKHARA

Desayuno en el hotel y traslado a la estación de trenes para coger el tren hacia Bukhara. A la llegada, traslado al hotel y alojamiento (check-in a las 14:00).

Realizaremos la visita por la ciudad sagrada de Bukhara donde veremos el Mausoleo de Samanidas de los siglos IX-X, que revela el genio de un diseño sencillo. Esto se ve en su composición y el diseño equilibrado de sus fachadas e interiores. También el Mausoleo y Manantial Sagrado Chasmai Ayub del siglo XIV y la Mezquita Bolo-Hauz siglo XIX.

Finalizadas las visitas, tenemos el almuerzo en restaurante local. A la tarde, visitamos la Ciudadela Ark, es la estructura más antigua de la

ciudad, fue la residencia de los emires de Bukhara, un antiguo símbolo del poder de estado. Veremos por fuera el Minarete Kalon, que se eleva sobre la ciudad para el llamamiento a la oración, y visitaremos la Mezquita Poi Kalon de los siglos XII-XV. Y por último veremos el exterior de la Medrasa Miri Arab del siglo XV.

Tras finalizar las visitas, cenaremos en restaurante local y regreso al hotel.

DÍA 6 – BUKHARA

Desayuno en el hotel. Seguimos con las visitas por la ciudad sagrada de Bukhara. En este día visitaremos los Tres mercados, un complejo de cúpulas del siglo XVI conocido como la Primera, Segunda y Tercera Cúpulas son unos recintos abovedados a los que se unían un gran número de galerías para comercio y talleres artesanos.

También visitaremos el Complejo Lyabi Hauz de los siglos XVI-XVII, corazón de ciudad que incluye Madrasa Kukeldash y Madrasa Nodir Devon Begi, construidos alrededor del mayor estanque de la ciudad.

A mediodía, almuerzo en restaurante local. Posteriormente, retomaremos las visitas con la Mezquita Magoki Attory del siglo XII, la Madrasa Ulughbek del siglo XV y la Madrasa Abdulaziz-Khan del siglo XVII.

Tras finalizar las visitas, cenaremos en un restaurante local y regresaremos al hotel.

DÍA 7 – BUKHARA – KHIVA

Desayuno en el hotel. Traslado hacia la ciudad de Khiva por carretera (450km, 6-7 horas). Almuerzo en restaurante local. Llegada a Khiva y alojamiento en el hotel.

Tiempo libre para descansar y cena en restaurante local.

DÍA 8 – KHIVA

Desayuno en el hotel. Por la mañana visitaremos el Complejo Arquitectónico Ichan-Kala, lleno de madrazas, caravasares y mezquitas, protegido por la UNESCO desde 1990. Dentro de este recinto podremos visitar el Minarete Kalta Minor, la Madrasa Mohamed Amin Khan, el Castillo Kunya Ark y la Madrasa Mohammed Rakhim Khan.

Tendremos un descanso para almorzar en un restaurante local.

A la tarde seguimos con la visita. Veremos el Minarete y la Madrasa Islom Khodja, la Mezquita Juma, el Complejo Arquitectónico Tash Hovli, el Mausoleo Pahlavan Mahmud (patrón de la ciudad) y la Madrasa y Caravasar Allakuli Khan.

Finalizadas las visitas tendremos la última cena del viaje en un restaurante local. Alojamiento en el hotel.

DÍA 9 – KHIVA – URGENCH – VALENCIA

Desayuno en el hotel. Traslado al aeropuerto para el vuelo de regreso a Valencia con escala en Estambul. Fin del viaje.

¿Qué incluye?

- Vuelo ida y vuelta desde Valencia con maleta de mano y una facturada de 30kg por persona
- Traslados aeropuerto-hotel-aeropuerto
- 1 noche en Tashkent (early check-in a la llegada al país)
- 2 noches en Samarcanda
- 2 noches en Bukhara
- 2 noches en Khiva
- Todo el circuito en Pensión Completa (sin bebidas)
- Los servicios de transporte según el programa de tour: autobús y 2 billetes de tren
- Guía acompañante de habla hispana para todas las excursiones (desde el primer día)
- Entradas para los museos, monumentos y sitios históricos por el itinerario
- Agua en traslados (1L por persona)
- Mapa y Souvenirs de Uzbekistán
- Seguro asistencia en viaje y cancelación
- Guía acompañante durante el viaje de Tres Seis Uno°

HOTELES SELECCIONADOS

Tashkent: Inspira-S

Samarcanda: Registan Plaza Movenpick

Bukhara: Wyndham Bukhara

Khiva: Khiva Residence

Precio

Precio 1.950 euros por persona en base a habitación doble

Suplemento 300 euros en habitación individual

ÚNICA SALIDA 21 OCTUBRE

¡SOLO 20 PLAZAS!

Reservas: 250€ por persona